



Peinture/Services CSSCT ordinaire



La direction a présenté aux membres de la CSSCT plusieurs sujets et projets à venir, voici notre synthèse.

Sécurité : depuis le dernier CSSCT, 0 Accident de Travail Déclaré.

Pour la **CFE-CGC**, la priorité doit être donnée à la sécurité en mettant tous les moyens permettant d'éviter des accidents et d'améliorer les conditions de travail.

Travaux congés : la direction a présenté la liste des travaux congés du mois d'août.

53 chantiers seront réalisés sur le pôle de Mulhouse dont aucun en criticité 3.

Pour la **CFE-CGC**, la réalisation d'audits sécurité réguliers permettra d'assurer la sécurité des personnels engagés lors de ces travaux.

Chantiers SWK : 1 chantier SWK prévu en S27 sur les postes obturateurs et ponçage révision cataphorèse en tournée B. Le but de ce chantier est de passer de 4 postes à 3 postes.

Pour la **CFE-CGC**, ce chantier doit avant tout viser à renforcer la sécurité, l'ergonomie et les conditions de travail. L'amélioration de la productivité ne se résume pas à supprimer des postes !

Enquête Employee Survey : La direction a présenté les résultats de l'enquête Employee Survey. Le taux de participation a progressé par rapport à l'année dernière.

En revanche, la motivation et le bien-être au travail ont baissé. La direction propose les mêmes actions qu'en 2024, c'est à dire réaliser un suivi strict sur les BDI, des tables rondes avec les pros, l'amélioration des lieux de vie, améliorer la communication et valoriser nos collaborateurs (déclics, etc...).

Pour la **CFE-CGC** : malgré les actions entreprises par la direction en 2024, le bien-être et la motivation des collaborateurs ont reculé, signe que les mesures prises n'ont pas répondu aux attentes du personnel !

Amélioration des conditions de travail : la direction a présenté les différentes actions en cours.

- L'installation de brumisateurs aux postes de travail dans les secteurs de la révision cataphorèse, de l'étanchéité et de la finition des laques mi-juillet.
- Le traitement des odeurs de cataphorèse, consistant à éradiquer les problèmes de mauvaises odeurs ressentis à l'extérieur du bâtiment, sera réalisé courant juillet.
- Le groupe de travail sur les abords extérieurs se poursuit.

Pour la **CFE-CGC**, c'est dommage que l'installation des brumisateurs, initialement programmée en mai, ait été reportée à la fin des congés, une fois que les grosses chaleurs seront passées !

Lien vers le domaine de publication des tracts **CFE-CGC** :

<https://docinfogroupe.psa-peugeot-citroen.com/ead/dom/1001224770.fd>

ABONNEZ-VOUS



CONSTRUIRE LE FUTUR ENSEMBLE !

